

**VERDAD HISTÓRICA, JUSTICIA Y DIGNIDAD PARA LOS MILITARES,
LOS MIEMBROS DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD Y POLICIALES Y LOS CIVILES
VÍCTIMAS DE LAS ORGANIZACIONES GUERRILLERAS TERRORISTAS**

AL PUEBLO DE LA NACIÓN ARGENTINA Y A SUS FUTUROS GOBERNANTES

La UNION DEL PERSONAL MILITAR ASOCIACIÓN CIVIL, manifiesta y solicita:

QUE SE DIFUNDA LA VERDAD SOBRE EL ACCIONAR DE LAS ORGANIZACIONES GUERRILLERAS
– TERRORISTAS QUE ACTUARON EN ARGENTINA:

Durante tres décadas a partir del año 1960, y en especial durante la llamada “década del 70”, la Nación Argentina ha sentido de cerca y sufrido la barbarie y la sinrazón de la violencia terrorista.

Una violencia brutal, cobarde y premeditada, dirigida a toda la sociedad civil pero focalizada en los agentes del Estado responsables del orden y la seguridad, quienes fueron blanco de viles agresiones por las que resultaron asesinados o gravemente heridos.

Los estragos producidos por esa salvaje metodología para la toma del poder, arrojó innumerables pérdidas de vidas humanas, cuantiosísimos daños al patrimonio estatal y privado y el terrible estrés de las poblaciones urbanas y rurales ante el miedo de ser objeto de imprevistos y salvajes atentados.

Pese al conocimiento de los daños causados por aquella violencia terrorista, los gobernantes del país, sobre todo de los “gobiernos kirchneristas”, implementando políticas llenas de ambigüedades y justificaciones en favor de los grupos guerrilleros, han colocado a éstos en el lugar de **víctimas** y a las fuerzas públicas en el de “**verdugos**”.

QUE HAYA VERDAD HISTÓRICA

Una verdad histórica construida con el aporte de todos los protagonistas. Porque la fuerza y la claridad del testimonio de **cualquier víctima** tiene una importancia fundamental para entender su sufrimiento y el mérito de sus vivencias.

La gran familia militar, policial y de fuerzas de seguridad ofrece múltiples testimonios de ese sufrimiento y también una respuesta ejemplar. Casi estoica. Un sufrimiento que durante mucho tiempo no fue exteriorizado ni valorado por la ciudadanía.

Esos testimonios son la mejor forma de elevar la voz de las víctimas por sobre el ruido de la violencia de la que fueron objeto. Es el modo de sacar del anonimato y del silencio a los uniformados y civiles asesinados y heridos. En definitiva, una lucha en la que las únicas armas son las palabras y el recuerdo de hechos profundamente traumáticos. Ese recuerdo es un testigo permanente de la brutal violencia con la que ha tenido que convivir la sociedad argentina y que ha roto de un modo cruel las vidas de tantos civiles, militares, policías, integrantes de fuerzas de seguridad y de sus familias.

QUE SE PROCURE JUSTICIA OBJETIVA Y COMPLETA

Para aquellos Camaradas de las fuerzas armadas, policiales y de seguridad, y sus familiares, que sufrieron el zarpazo terrorista y que se entregaron en cuerpo y alma para conseguir el fin de esa lacra criminal, principalmente representada por las organizaciones terroristas ERP y Montoneros,

Para aquellos Camaradas de las fuerzas armadas, policiales y de seguridad, que se vieron obligados a participar en la guerra contra el terrorismo en la Argentina, y hoy son perseguidos por la Justicia Federal, en violación de los más elementales derechos humanos, y con el único propósito de usarlos como “chivo expiatorio” de todos los males que aquejan a la Patria,

QUE HAYA UN TRATAMIENTO DIGNO

Una mirada objetiva hacia el pasado reciente va a ensalzar la figura de los integrantes de las fuerzas públicas que perdieron su vida en la lucha contra la guerrilla o que resultaron heridos en atentados terroristas.

Todos ellos son un referente ético de la defensa de la libertad frente a la barbarie criminal.

La sociedad argentina no puede ni debe olvidarlos, está en deuda con ellos, con sus familiares y seres queridos, por su ejemplo de vida y entrega hasta al extremo.

Sin esta dignificación, no habrá nueva entrega del soldado o del agente público ante las nuevas formas de terror y de socavamiento del estado de derecho que ya se han instalado en el país, porque hasta ahora, la sociedad a la que sirven, les ha demostrado que solo obtendrán un futuro de humillación.

Buenos Aires, 21 de septiembre de 2023



UPMAC